



Análisis de la conducta

El conductismo

Nombre del Alumno: Karen yareni Hernández Maldonado

Nombre del profesor: Maricéis Galdámez

Nombre de la licenciatura: psicología

Fecha de entrega 16 de enero del 2022

El conductismo



explica los conceptos y expresiones destacadas

john watson

propuso un modelo de ciencia que toma como objetivo lo puramente observable a aquello que es puramente observable dice watson es la conducta entendida, como la respuesta del individuo a los estímulos que recibe del medio en que se encuentra

estimulo

los únicos objetos realmente observables son por un lado las acciones externas revividas por un organismo estímulo es decir lo que podemos observar son las acciones externas que podemos observar que recibimos del estímulo que causa una reacción al organismo, cualquier factor que puede mostrar un cambio físico o de la conducta.

el estímulo es aquello que posee un impacto o influencia sobre un sistema en el ser humano. como ejemplo el ruido o un olor.

respuesta

las acciones con las cuales ese organismo reacciona o responde respuesta. el estímulo origina una respuesta, la respuesta será una conducta del organismo que surgirá como reacción a un estímulo, dependiendo como cual sea el estímulo será la respuesta. respuesta es la manera en el que el estímulo responde puede ser una respuesta negativa o una respuesta positiva.

comportamiento

es el conjunto de acciones adoptivas que producirá el organismo como respuesta a los estímulos provenientes del medio el comportamiento será derivado de la respuesta los comportamientos serán observables.

Adaptación

es la medida que rige la relación entre las especies y el medio en el cual se desarrollan es decir que el ser humano modificara sus patrones de comportamiento para ajustarse a las normas importantes en el medio social en el que se mueve al adaptarnos abandonamos hábitos o prácticas que formaban parte del comportamiento pero que están negativamente evaluadas en el ámbito al que decidamos integrarnos y eventualmente adquiere otros en conciencia con los que tienen en el nuevo rol. es una manera de socializarnos de manera secundaria ya que opera tomando como base a las habilidades sociales con las que el sujeto ya cuenta. la adaptación tiene un papel central en la teoría darwinista es decir en la teoría de charles darwin La adaptación es el concepto clave, la raíz que se

convertiría en la teoría de la selección natural de Darwin. La adaptación se basa en el concepto que postula que las poblaciones de organismos cambian con el tiempo como resultado de la selección natural.

charles Darwin

su teoría fue la adaptación es la medida que se rige la relación entre las especies y el medio en el cual se desarrollan cuando el organismo se adapta mas al ambiente donde vive se ajusta mas al ambiente.

periodos de watson

metodologico

en el cual simplemente señalo la imposibilidad de tomar la conciencia como objeto de estudio de la psicología.

anatologico

en el cual rechaza de plano la existencia de una entidad como la ciencia

caja negra hicieron famosa la idea de que la mente humana es una caja negra una metáfora que da la idea de representar algo misterioso imposible de abrir para ser explorada . la metáfora de caja negra no significa que la mente no puede ser estudiada tal y como se estudia un animal muerto lo que significa que la mente no existe. la idea de la caja negra solo lo es mientras se mantenga determinado nivel de análisis entre un tipo de estímulo y un tipo de respuesta.

Burrhus Skinner

toma a cargo de aclarar y mostrar que el conductismo tampoco representa una posición tan radical ni tan limitante en lo relativo a la percepción explica que en todas las versiones el conductismo es el ambiente el que toma iniciativa y no el individuo que percibe mostrando como contraste con la posición anterior y tradicional según la cual el sujeto elabora en percepción una copia de la realidad que almacena en su memoria y que puede recuperar cuando lo necesita.

fundamentas las respuestas anteriores

el Conductismo iguala al aprendizaje con los cambios de conducta observable bien sea a la forma de las conductas el conductismo como la conocemos es una corriente enfocada en la conducta humana. en si el conductismo se basa en el empleo de procedimientos estrictamente experimentales para estudiar el comportamiento observable es decir la conducta. como se ha apreciado en la lectura el conductismo mas bien se encarga de la conducta humana observable y no se ocupa de la ciencia sus fundamentos basados en que aun estimulo le sigue una respuesta siendo esta el resultado de la interacción entre el organismo que recibe el estimulo y el medio ambiente.

proponer una síntesis que los situé en los lineamientos generales de la posición psicológica que supone

el conductismo se basa en el empleo de procedimientos estrictamente experimentales para estudiar el comportamiento observable es decir la conducta teniendo en cuenta como variables el conjunto de estímulos y respuestas que conforman el entorno. dependiendo de como sea el estimulo dependerá la respuesta puede ser tanto negativo como positivo las acciones adoptivas que producirá el organismo como respuesta a los estímulos provenientes del medio el comportamiento sera derivado de la respuesta los comportamientos serán observables.

